## El IIER informa



## de Salud Carlos III Instituto de Investigación de Enfermedades Raras

La Unión Europea anuncia 38 millones de euros para la financiación de proyectos de investigación en el ámbito de las enfermedades raras

- Esta cantidad se destina al área de nuevos tratamientos y al desarrollo de un centro neurálgico mundial de las enfermedades raras
- El centro neurálgico implica a 70 instituciones de todo el mundo y permitirá a los científicos compartir datos de sus proyectos de investigación genómica
- Se espera que el resultado de estos estudios lleve a diagnósticos más rápidos y mejores tratamientos y, en consecuencia, a una mayor calidad de vida de las personas que padecen enfermedades raras

Más información:

https://spainrdr.isciii.es/Documents/rare\_diseases\_press\_release\_24jan-1359047466.pdf